

Las fotos de Elaine | Un homenaje *semivoyeur*

Barcelona, 19 de junio de 2013 - La Fundación Setba inaugura el próximo jueves 27 de junio, la muestra Las fotos de Elaine. Un homenaje *semivoyeur*, una aproximación al Llach más íntimo.



Elaine Jones es una ciudadana británica que un día, hace casi diez años, conoció a Lluís Llach en un concierto y se "enamoró" artística e intelectualmente de él. **Desde entonces lo ha seguido por todas partes, ha aprendido catalán y se ha hecho independentista.** ¡Y además, ha cambiado su profesión por la de fotógrafo!

Exposición	Las fotos de Elaine
Fechas	Del 27 de junio al 30 de julio de 2013
Lugar	Fundación Setba Plaça Reial 10, 1r 2a (08002) Barcelona 
Artistas	Elaine Jones
Disciplinas	Fotografía
Inauguración	Jueves 27 de junio a las 20h

Su fondo fotográfico cuenta con más de **20.000 imágenes del cantautor** que son una crónica *semivoyeur* de la vida de Llach (pero de su vida íntima, la que no sale en los medios, en casa, en los viñedos, cocinando, leyendo, en actos de la Fundación...). Y es *semivoyeur* porque es autorizada. De hecho entre ella y Llach, a lo largo de estos años, se ha acabado forjando una amistad.

La muestra cuenta con unas sesenta imágenes que abarcan un periodo de **casi 10 años de vida del artista**. Desde la primera que le hizo Elaine, en aquel concierto en 2004 en Cap Roig, hasta la más reciente.

Así, la muestra tiene dos protagonistas, Lluís Llach y Elaine Jones, el artista y la fan excéntrica y hasta cierto punto obsesionada (pero de forma amable) que ha re encaminado su vida al compás de los pasos del cantautor.

La exposición se podrá ver hasta el 30 de julio.

En el marco de la muestra, el próximo 10 de julio la Fundación Setba rendirá homenaje a Salvador Espriu, el mismo día de su aniversario. Y lo hará con **SETBAXESPRIU**, un espectáculo en que la palabra de Espriu será la protagonista, a cargo de la poetisa Sílvia Bel y la cantante Sílvia Comes, que precisamente **inició su carrera artística al lado de Lluís Llach**.